



Defibrillator für Eisenhüttl

Geschätzte Eisenhüttlerinnen und Eisenhüttler!

In einer Gemeinschaftsaktion des Verschönerungsvereines Eisenhüttl und der Gemeinde Kukmirn wurde für unseren Ort ein Defibrillator angekauft.

- ◆ **Das „lebensrettende“ Gerät wurde im Zugangsbereich des Feuerwehrhauses gut sichtbar angebracht.**
- ◆ **Der „DEFI“ ist jederzeit frei zugänglich.**
- ◆ **Eine gut verständliche Bedienungsanleitung gibt über eine sichere Handhabung Auskunft.**
- ◆ **Für September ist eine Vorführung des Gerätes und eine Einschulung für Interessierte geplant.**
- ◆ **Wartung und Service des Gerätes übernimmt das Rote Kreuz.**

Wir hoffen, dass der Defibrillator nicht oft zum Einsatz kommen muss und wenn ja, dass damit LEBEN gerettet werden kann.

Mit den besten Wünschen Ihr Verschönerungsverein Eisenhüttl und
Bürgermeister Werner Kemetter

Verschönerungsverein Eisenhüttl